

Thomas Berger, Mitglied im Redaktionsteam der Kelkheimer Herbstblätter
<https://www.autor-thomas-berger.de/beitraege/beitraege-in-zeitschriften/>

TAUNUS WOCHENBLICK

17. April 2019
Jahrgang 2, Nr. 16
Seite 4

Hilfe bei den Herbstblättern

KELKHEIM (umb) – Das Team der „Herbstblätter“, der Zeitschrift von Senioren vor allem auch für Senioren, wünscht sich Verstärkung. Wer Interesse an einer ehrenamtlichen Mitarbeit im Redaktionsteam hat, ist eingeladen. Die nächste Arbeitssitzung ist am Dienstag, 7. Mai, um 14.30 Uhr im Rathaus, Cafeteria, 4. Stock. Interessenten können aber vorher schon per Mail an rita.puchinger@web.de Kontakt aufnehmen.